

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1848-1849 : L'exil en Angleterre](#)[Collection](#)[1849 \(1er janvier - 18 juillet\) : De la Démocratie en France, Guizot reprend la parole](#)[Item](#)[Richmond, Samedi 14 juillet 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Richmond, Samedi 14 juillet 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Enfants \(Benckendorff\)](#), [Politique \(Angleterre\)](#), [Politique \(France\)](#), [Relation François-Dorothée](#), [Réseau social et politique](#), [Santé \(Dorothée\)](#), [Vie domestique \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1849-07-14

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 11

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Richmond Samedi le 14 Juillet 1849

En repassant chez moi après vous avoir quitté hier, j'ai trouvé Ellice & mon fils qui

venaient d'arriver. Le premier en demandant à dîner. Le second m'annonçant son départ pour une tournée en Angleterre ; il part ce matin fuyant le choléra de Londres et les mauvaises odeurs dans le quartier qu'il habite. Il m'a quitté à 7 1/2 de sorte que je n'ai pas causé seule avec lui. Ellice m'a dit que la discussion de la chambre des Pairs était ajournée à vendredi & que la motion de Brougham était fort hostile. Du reste point de nouvelles.

Rodolphe Cousin m'a écrit de Paris assez tristement sur les affaires en France. Misère, mauvais esprit, impossibilité de continuer comme on est.

Je crois que la place Vendôme me conviendrait mieux. Je flotte. Quoique je fasse j'aurais mieux fait je crois d'épouser Célimène Est- ce bien là ce vers ? Le petit Cousin à moi m'a écrit de Pétersbourg. Tout le monde y est triste. Je vous montrerai demain ces deux lettres. Je suis de nouveau un peu souffrante des entrailles ce matin. Est-ce que le choléra serait venu à Richmond ? Adieu à demain. Je ne répéterai plus cela qu'une fois. Ah il y a de quoi mourir de chagrin et je suis bien triste ! Adieu. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Richmond, Samedi 14 juillet 1849,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1849-07-14

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 01/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/3010>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreSamedi le 14 juillet 1849

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationBrompton

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionRichmond (Angleterre)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 12/01/2022 Dernière modification le 18/01/2024

2.344

Vicksburg Saturday 6th July
1849.

en repassant devant mon appartement
avoir quitté hier j'ai trouvé
Mme à mon fils qui venait
d'arriver. le poème en
l'entendant à dire. Ce
scène m'a émoussé tout
dépit pour ma fortune en
Angleterre; il me déclara
tuyant l'échelle de Londres
devenu dans deux ans
la question qui il habite.

Il m'a quitté à 7^{1/2} de
nuit puis je n'ai pas causé
plus avec lui. Mme m'a
dit que la discussion de la
chaude du lac était

ajourné à Vendredi; appr.
la motion de Dongham est
fort hostile. Decidé pour
de nouvelles.

Rodolph cousin va être
d'après ce qu'il résulte du
testament mis
en action en France. Même,
mauvais esprit, impossibilité
de continuer comme on a fait.
Si je crois que le plan Vendôme
me conviendrait mieux. Je
flotte. Je crois que si j'étais
j'aurais mieux fait si je crois
d'épouser Félicien. -- et
abandonné la cause?

Le petit cousin a été nommé
à Petersburg. tout le monde

y attend. Je vous écrirai
demain en deux lettres.
Si nous devons faire
un peu souffrir de ce
trailler à matin. et
si je le ferais ne soit
venu à réflexion?

Adieu, à demain. Je
ne viendrai plus cela
que pour finir. ah, il y a
de bons moments de désespoir
et je suis très triste.
Adieu, adieu.